
10 II - 30lfQ der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen • ..... ... ..A ... 
des Nationalrates XVII. Gesetzgcbunsspenode 

DIPL.-ING. JOSEF RIEGLER 

BUNDESMINISTER WIEN, 1988 0510 
FÜR LAND- UND FORSTWIRTSCHAFT 1011, Stubenring 1 

Z1.16.9 30/ 62-1/10/88 

Gegenstand: Schriftl.parl.Anfr .d.Abg.z.N R.Huber und Kollegen 
Nr .140 I/J vom 17.Dezember 1987 betreffend 
Energieverbrauch der Molkerei wirtschaft; 
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1017 Wie n 

k 1SQ1/AB 

1988 -05- 1 1 
zu 1~01 /J 

Am 11.Februar 1988 habe ich bei der Beantwortung der gegenständlichen 

schriftlichen parlamentarischen Anfrage zu den Fragen 1, 2, 3 und 5 mit

geteilt, daß die zur Beantwortung dieser Anfragen notwendigen Unterlagen 

beim Milchwirtschaftsfonds noch nicht vorliegen. 

Da die wichtigsten Daten inzwischen eingelangt sind, beehre ich mich, 

die Anfragebeantwortung wie folgt zu ergänzen: 

Zu Frage 1: 

Der Energieverbrauch der Molkereiwirtschaft für das Jahr 1987 betrug 

254,1 Mio S. 

Der Energieverbrau~h in Megawattstunden kann erst errechnet werden, 

sobald von allen Betrieben die detaillierten Meldungen eingelangt sind. 
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Zu Frage 2: 

Der rechnerische Gesamtumsatz für interne Preis- und Transportausgleiche 

steHt sich für das Jahr 1987 wie folgt dar: 

Summe Ausgleichsbeiträge: 

+ Abschöpfungen und Ausgleichsbeiträge 
für Schlagobers: 

+ Notopfer: 

Gesamteinnahmen Ausgleichsbeiträge: 

Einnahmen aus Transportausgleichsbeiträgen 

Zu Frage 3: 

1987 beträgt der Anteil 28,58 %. 

Zu Frage 5: 

S· 2.043,149.125,98 

S 10,100.000,--

S 26,000.000,--

S 2.079,249.125,98 

S 832,109.378,62 
--------------------------------------

Im Jahre 1986 wurden für Energieanlagen und Versorgungseinrichtungen 

Onclusive InstaHationen) Investitionskosten in der Höhe von rd. 59 Mio 

S durch den Milchwirtschaftsfonds genehmigt. Bei diesen Investitionen 

handelt es sich um Ersatzinvestitionen, die auch aUe Energiesparmaßnahmen 

bein haI ten. 

Für das Jahr 1987 beläuft sich der Betrag auf rd. 49 Mio S. 

Der Bundesminister: 

/# / / 
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